

L'accent est mis en Bolivie sur les avantages de la nationalisation des hydrocarbures



La Paz, 24 décembre (RHC)- Plus de 3 millions de familles boliviennes accèdent au service de gaz à domicile, un des résultats de la nationalisation des hydrocarbures décrétée cela fait une décennie par le gouvernement du président Evo Morales.

Le ministre des hydrocarbures et de l'énergie, Luis Alberto Sánchez a expliqué que chaque connexion à domicile, gratuite pour les familles, coûte à l'État environ un millier de dollars dans les zones urbaines et près de 2000 dollars dans les zones rurales.

Le ministre bolivien des hydrocarbures et de l'énergie a relevé que l'on travail à la reconversion de moteurs de véhicules afin qu'ils puissent tourner au gaz naturel.

Il a précisé que , jusqu'à présent, quelque 400 000 voitures utilisent ce combustible grâce à un investissement du gouvernement de l'ordre de 500 dollars par moteur.

Luis Alberto Sánchez a ajouté que la Bolivie possède des réserves de gaz prouvées de 11 trillions de pieds cubes qui garantiront le ravitaillement stable durant les 15 prochaines années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116542-laccent-est-mis-en-bolivie-sur-les-avantages-de-la-nationalisation-des-hydrocarbures>



Radio Habana Cuba